
   

高雄市私立正義高級中學 112學年度第 1學期家長委員會會議紀錄 
 

會議時間 中華民國 112年 9月 22日（星期五）19：30～21:00 

會議地點 一樓會議室 

主  席 林純銓先生 ／ 新任會長許茹薇女士 紀錄 蔡旻燕 

        

一、主席致詞： 

    校長、主任、各位委員晚安，感謝大家過去兩年來的支持，讓家長會成為學校最有力的後盾。 

學校的財務透明，學生的表現優異，各項捐款都用於學生的獎勵與補助上，相信有委員們的支 

    持與肯定，以及在校長與各處室主任專業的帶領之下，正義中學各方面的成績一定會越來越好， 

    感謝大家的參與。謝謝! 

二、介紹與會人員：（參考簽到表） 

  呂主任介紹參加與會委員。 

三、校長致詞 

    會長、各位委員大家晚安，感謝各委員的蒞臨。今天會議中會向各位委員說明新學年度的課程

學習、設備更新與未來發展的動向，讓家長們了解學校的用心與持續的努力。 

 

    學校的繁星計畫一直以來都很有口碑，111學年度高三應屆畢業生 97位，在各種入學管道(特

殊選才、繁星計畫、申請入學以及分科測驗)當中，其中 27位錄取國立大學，3位錄取醫藥大

學，在國立與醫藥大學的錄取率達三成；國中部方面深受家長們的肯定，國三應屆畢業生 81

位，直升學生有 45人，直升比例達 55％。不論是高中部的升學績效或是國中部的直升比例，

對學校老師在教學上是很大的肯定。 

 

  今年 112學年度國一新生入學打破正義國中部創立以來的歷年紀錄，本預計招收 105人，目前

國一學生 97人，錄取率超過九成(92%)；高中部新生預計招收四個班 140人，高一錄取學生 97

人，就學率有 70%，新學年度學生總數約 530人。學校在學生數、財務、課程發展以及教師流

動率等都相對穩定，教學品質方面也會持續維持與提升。 

    

    正義中學一直以來是 AI領域機器人教育方面的先驅，上上週正義機器人校隊參加 2023TIRT全

國「自駕車創客賽」國中組囊括了第一名、第二名、第三名及佳作。另於高雄市 112年國語文

競賽中，國文老師也帶領學生前往參賽，在閩南語朗讀、客家語情境演說、字音字形與作文等

都有所表現。 

 

    最後，感謝家長們的支持，以及關心學校的發展和運作，若會後有任何問題也歡迎大家提出意

見，讓我們一同為孩子提供更好的學習環境，也期盼能提升學生的學習效果。 

四、各處室校務報告（如會議書面資料） 

 

     



     

五、業務報告(111學年度會務成果報告) 

 

    呂主任: 110學年度總結餘: 432,551元整 

            111學年度總捐款: 984,320元整(截至 112.08.31) 

            111學年度總收入: 1,416,871元整(截至 112.08.31)  

            111學年度總支出: 1,302,891元整(截至 112.08.31)  

            111學年度總結餘:113,980元整(截至 112.08.31) 

 

六、臨時動議及校務意見交流：無 

   

七、主席結論： 

  感謝各位委員的支持，如有任何問題也可於群組討論，最後謝謝各位委員參加。 

 

八、散會 (21:000) 


